

NOTA DE PRENSA DE FSIE ARAGÓN

FSIE ARAGÓN PIDE INFORMACIÓN Y CLARIDAD A SANIDAD Y EDUCACIÓN

Ante el proceso de vacunación comenzado esta semana y viendo las deficiencias con las que se han ido encontrando los trabajadores nos hemos visto abocados a registrar una serie de peticiones tanto en la Consejería de Sanidad como en la de Educación con el único fin de poder solventar y dar respuesta a todas esas dudas que han ido surgiendo. Siempre con el ánimo de sumar y aportar soluciones.

Aplaudimos el hecho de haber adelantado el proceso de vacunación, ya que, si bien en la Comisión COVID para la Enseñanza Concertada en Aragón se anunciaba para finales del mes de marzo esta semana ya se ha procedido a vacunar. Sin embargo, se ha evidenciado esta premura ya que la Aplicación Salud Informa ha colapsado con el aluvión de peticiones. Esto deja ver el gran miedo de todo nuestro colectivo a contagiarse.

Necesitamos una respuesta para todo el personal de Administración y Servicios ya que se había informado que serían incluidos a la vez que al personal docente y a día de hoy todavía no han sido habilitados para poder pedir cita. De igual forma ocurre con el personal de atención directa de Educación Especial. Este colectivo, que en un principio había sido considerado del primer grupo para ser vacunado por su situación especialmente vulnerable, todavía no ha sido citado. No entendemos el porqué de haber eliminado las fases de vacunación anteriormente anunciadas.

Otro punto conflictivo es que el personal de centros privados serán vacunados después de los trabajadores de públicos y concertados. No podemos aceptar esta discriminación, todos somos considerados personal esencial, independientemente de la titularidad de un centro.

En nuestra petición también demandamos a la Consejería de Sanidad a que habilite más puntos de vacunación, en estos momentos solamente se cuenta con 8, lo que consideramos que es totalmente insuficiente. No debemos olvidar que nuestro territorio es muy amplio y en muchas ocasiones acceder a uno de esos puntos conlleva largos desplazamientos.

Finalmente, instamos, nuevamente, a acelerar el proceso de vacunación al personal mayor de 55 años. Nos cuesta entender la desprotección de todo este colectivo ya de por sí más vulnerable.

Desde FSIE queremos dar respuesta clara y veraz a todas estas preguntas que han surgido a lo largo de esta primera semana de vacunación y poder mejorar este complejo proceso.

Sobre FSIE:

La Federación de Sindicatos Independientes de Enseñanza de Aragón (FSIE Aragón) es una organización independiente y profesional formada exclusivamente por y para los profesionales del sector de la enseñanza privada, concertada y atención a la discapacidad que tiene como principios rectores defensa de la libertad de enseñanza y la defensa, representación y fomento de los intereses y derechos de los trabajadores de este sector.



FSIE Aragón cuenta con más de 1.500 afiliados, 311 delegados sindicales en su ámbito de actuación, siendo la primera fuerza sindical en la enseñanza privada y contando con mayoría absoluta en la enseñanza concertada.

Es, además, el sindicato que representa al profesorado y personal de administración y servicios de la enseñanza privada en el Consejo Escolar de Aragón y en los Consejos Escolares Municipales.

